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Pr.Zl~5.906/10-I/1-1971 

~JL1IJFRAGEBEAN~'WORTUNG 

betreffend die schriftliche 'p" .. !1frage der Abgeordneten 
ZU1l1 Nat:ionalrat Burger und Geno8sen 1 N:c~524/jvom. 
1 0 ~ Härz; 1971 : EI'J:;'iehtung von Fernsehumsatzstationen 
in der Obersteiermark. 

Zu obiger A..l1rrage e:claube ich mj.r., folgendesmitzute:ilen: 

Auf Grund der Bestinmmngen des Rundflmkgesetzes, BGB1 • 

. Ur. 195/'1966, oblj .. egt die Vers'orgung des:Bundesgel.Jici;8B 

mi t Rundfunk·- und ]ler:nnehru .. ndfunk-Prograrnrtle:rl hinsicht-

15.chdel.' l?lanung, der Errichtung lmd. r}(n3 Betrir::;lH0s der 

(;:!rfo:rderl:ichen technischen Einrichtungen der "Öster.rei-

Eine veI'b:.L.n.d·,,·, 

1i.elle Auskunft; Liber Fragen der Versorgungsplanung lc::UUl 

daher nur diese Gesellschaft geben. 

In die Zuständigkeit desBu..11.d·esministeriuJ~s für Ve:;::'kehr 

fallen in diesem Zusa.mmenhang nur die im Fermneldegese'tz, 

BGBl.Nro 170/1949, geregelten fernmeldebehördlichen Au.f
gaben 1 insbesondere die Erteilullg VOyl Bewi11i.gungen zur 

. Erriphtung und zma Betrieb der einschlägigen Sen(ieal'llagen 

auf Grund von lL."rträgen der genannten Gesellsohaft ~ 

Da: sich Ihre Anfrage auf die Planung und Ausges'talti.lXlß 
des Fernsehrundfunk-Sendernet;zes der "Österreichischer 

... {~: 

Rundfunk" Gesellschaft m. b .IL tl bezieht, bin ieh für die 

Beant'wortung der von Itmen gestellten konkreten Frage 

nicht zuständig. 
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